

Angry for Justice !

Écrit par Administrator

Mardi, 17 Décembre 2013 08:38 - Mis à jour Mardi, 17 Décembre 2013 21:01

En se réveillant ce matin du 17 décembre, elle n'en crut pas ses yeux. Des centaines, des milliers de bébés convergeant vers une place de Liège, qui en poussette, qui à quatre pattes, qui sur les épaules de maman ou dans la poche d'un papa-kangourou, levant leurs petits poings et hurlant en chœur : « Non à la récupération ! Lâchez-nous les tétines ! Allez faire vos besoins (de charité) ailleurs ! Pas en notre nom ! » Tapiés dans un cube en verre, des personnalités des médias et de la starosphère rengainaient leurs sourires qu'ils venaient de larguer sur le web pour se figer dans une angoisse presque comique. Quoi ? Tou/te/s avaient quitté leurs studios confortables, leurs loges bien chauffées, allant jusqu'à sauter leur petit déjeuner, et pour quoi ? Pour voir ces petits morveux et morveuses sans reconnaissance marcher vers eux, rampant, bavant, sacrifiant leurs premiers pas et criant « A bas Viva For Life, vive Angry for Justice ! », avec l'accent anglais s'il vous plaît, avant même de savoir dire « maman » ! Tandis que d'autres agitaient leurs pancartes, longuement coloriées : « Sauvez les bébés afghans en leur donnant le droit au séjour, tout comme à leurs parents ! Donnez un toit aux bébés roms ! Nous voulons des crèches ! Solidarité avec les sages-femmes françaises en grève ! » Et d'autres encore exigeaient une opération de solidarité obligatoire pour les vieux vivant très au-dessus du seuil de la richesse.

Effrayé par tant d'audace, Pascal Obispo pressenti comme parrain de l'opération préféra se faire porter pâle, annula tous ses concerts et décida de se reconvertir dans la promotion d'une fiscalité plus juste, garante de la pérennité de la sécurité sociale. Et la RTBF jura, mais un peu tard, qu'on ne l'y reprendrait plus.

... Puis le radio-réveil s'est allumé et elle se réveilla pour de bon. Tout était calme, un animateur expliquait dans le poste toutes les merveilles d'une opération de « solidarité », sur un concept acheté aux Pays-Bas, comme The Voice (et ça, juré, Sébastien Nolleveaux l'a bien dit ce matin). Et elle comprit qu'elle avait seulement rêvé d'une révolte de bébés contre une radio-télé publique vivant très en dessous du seuil de la décence.

Ce texte a été écrit sous un coup de colère devant une "opération de solidarité avec les bébés pauvres de moins de trois ans"(Viva For Life, RTBF) aussi grotesque qu'hypocrite qui va pousser de pauvres gens à ouvrir leur portefeuille pour de pauvres qu'eux, sans jamais remettre en cause les politiques qui appauvrissent et précarisent les parents. Parlez-nous de dégressivité des allocations de chômage, de la chasse aux allocataires sociaux, de la pauvreté des mères isolées, de ce statut de cohabitant/e qui empêche tant

Angry for Justice !

Écrit par Administrator

Mardi, 17 Décembre 2013 08:38 - Mis à jour Mardi, 17 Décembre 2013 21:01

de précaires de se débrouiller un peu mieux par la solidarité, justement ; parlez-nous des politiques migratoires inhumaines, car oui, les migrant/e/s aussi ont des enfants ! Oui, parlez-nous, au lieu de faire votre show !